

ふるさと苑 家族会報 令和4年8月号 発行：令和4年8月10日

今年は猛暑日が続いており、体調管理に細心の注意が必要な時期となっております。県からも熱中症の注意喚起が出されている次第です。

先月ご報告しました60歳以上の方に対する新型コロナワクチン4回目の接種も無事に終了しました。(3回目の接種から5か月が経過していない方につきましては今回未接種となっております。)

現在、北信圏域で新型コロナ感染警戒レベル6となり、新型コロナの感染者が増えています。感染レベルが大きく上がったことから、「窓越し面会」を一時中止させていただいている状況です。お盆を迎えるこの時期、帰省の際にご面会をといたご要望もあると思いますが、皆様のご理解よろしくお願いいたします。なお、オンライン面会は継続しておりますので、ご利用ください。

引き続き、ふるさと苑では利用者の皆様の健康管理に努め、元気にこの暑い夏を乗り切れるよう努めてまいりたいと思います。

最近の行事風景

【7月29日 夏まつり】



「夏まつり」を行いました。新型コロナ感染予防ということで、職員と利用者の方のみで行いました。数週間前から飾りつけや踊りの練習をしながら、事前に夏まつりの雰囲気づくりをしてきました。当日は、屋台を出してかき氷や綿あめをつくり、また、夏らしいラムネや水風船等を用意して皆さんにお祭りを楽しんでいただくことができました。炭坑節など定番の曲がかかると踊りの輪の方だけでなく、周りで踊りを見ていらっしゃる方も手を挙げて踊る格好をされていて、昔を思い出しているようでした。

8月中旬以降の行事予定

8月 16日 (火)	午後2時30分～	俳句クラブ
23日 (火)	午後2時30分～	リハビリ指導
26日 (金)	午後2時30分～	手工芸クラブ
29日 (月)	午後2時30分～	音楽クラブ
9月 8日 (木)	午後2時30分～	俳句クラブ
9日 (金)	午後2時30分～	誕生会・喫茶



日常の一枚



施設で育てているゴーヤとミニトマトの収穫を行ないました。ゴーヤは、利用者さんに種抜きと刻みをしていただきました。また、大根も切っていただき栄養士や調理員にゴーヤの佃煮と大根の煮物を作っていました。他にもミニトマトはマリネにしてそれぞれ利用者さんの食卓にお出ししております。



今年、3回目の選挙となる長野県知事選挙の不在者投票を行っています。14名の方が投票を済ませました。

【お願い・お知らせ】

- ① 冒頭でも触れましたが、現在「窓越し面会」を一時中止しております。再開は北信圏域など県内の感染レベル状況を基に判断させていただきます。北信広域連合（ふるさと苑）ホームページに掲載しますので、よろしくお願いいたします。
- ② 施設利用料の引き落としは8月22日（月）に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。

< 8月9日 スイカ割り大会の様子 >

